

PRESSEMITTEILUNG

Bau-Innung Heilbronn hat gewählt -Wolfgang Hammel neuer Obermeister-



Foto v.l.: U. Bopp, R. Rothenburger, B. Mühleck, A. Vogt, K. Engelhardt, W. Hammel, T. Schmid, W. Mauch

Der 43-jährige Maurermeister Wolfgang Hammel aus Pfedelbach-Windischenbach wurde bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Meister-Fachbetriebe der Bau-Innung Heilbronn mit einstimmigem Votum zum neuen Obermeister gewählt. Er trat die Nachfolge von Ulrich Bopp aus Widdern an, der im Jahr 2007 zum Präsident der Handwerkskammer Heilbronn-Franken gewählt wurde.

Zum neuen stellvertretenden Obermeister wählte die Innungsversammlung Andreas Vogt aus Erlenbach. Den weiteren Vorstand der Innung komplettieren Wilfried Mauch (Leingarten), Kurt Engelhardt (Neuenstadt), Michael Buck (Bad Wimpfen) sowie Thomas Schmid (Brackenheim).

Der frischgebackene Obermeister bedankte sich bei den Mitgliedern für das ihm entgegengebrachte Vertrauen. Als erste Amtshandlung verabschiedete er seinen Vorgänger im Amt, Handwerkskammerpräsident Ulrich Bopp, der die Innung über 8 Jahre lang führte.

Als einer der ersten Gratulanten sicherte ihm Kreishandwerksmeister Ralf Rothenburger seine Unterstützung und die der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen für das neue Amt des Obermeisters zu.

Ein zentrales Thema der Versammlung war die Marketingaktion „Massiv bauen ... besser leben“. Die Innungsbetriebe erhielten hier Informationsmaterial, mit dem sie ihre Kunden kompetent und umfassend über die Vorzüge von Massivhäusern beraten können.

Bau-Innung
Pressemitteilung